



Observando los astros
Ensayo, de Adelina Gutiérrez

La astronomía moderna nace en 1610, cuando Galileo dirigió su anteojos al cielo y observó las manchas solares, las montañas y valles de la Luna y los satélites de Júpiter. Desde entonces han ocurrido muchas cosas en el ámbito de los estudios astronómicos; no está demás informarse sobre estas materias para conocer el lugar que ocupamos en el Universo y la medida en que estamos realmente sabiendo más del Universo. Observando los astros es otro de los instructivos fascículos que publica la Editorial Universitaria en su ánimo de divulgación científica y tecnológica. Textos breves y al alcance de cualquier persona con educación media.

663558

LIBROS. N° 397. SIGO. 23-XI-1978.
10.65

Observando los astros. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Observando los astros. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)